



Filme über Wiener Geschäfte vergoldet

Von der Plisseewerkstatt bis zum Zuckerlgeschäft: Philipp Graf und Martin Frey haben acht filmische Kurzporträts von Geschäften mit Geschichte gedreht. Vor Kurzem wurden diese bei den Cannes Corporate Media & TV Awards 2025 in der Kategorie „Geschichte und Persönlichkeiten/Porträts“ mit dem Goldenen Delphin prämiert. Zu sehen sind die Filme am Sonntag, 19. Oktober, ab 20 Uhr in den Breitenseer Lichtspielen (14., Breitenseer Straße 21). Tickets: ab 10 Euro. Informationen online auf www.breitenseer-lichtspiele.at (ngb)



Graf (l.) und Frey wurden für ihre Porträts ausgezeichnet. Foto: Arman-Rastegar